Vendredi 7 mai

Lundi, nous avons travaillé avec Marion... Et comme Maël avait apporté des plants de salade, nous les avons plantés dans nos carrés de jardin.







Il a fallu aussi arracher les mauvaises herbes, et piocher un peu pour rendre la terre moins dure....





C'était chouette de jardiner, et nous allons bientôt semer les graines que Maël nous a données. Mélanie en a aussi acheté.

Nous avons planté des salades dans le carré que nous avions préparé en permaculture. Comme ça nous pourrons comparer la croissance entre les deux techniques de culture.













Arthur a apporté un nid d'oiseau qui était tombé d'une haie, il nous l'a montré et nous avons regardé avec quoi il était fabriqué.

Et puis il a apporté aussi un hanneton blanc qui était pris dans de la résine (c'est comme le plastique), c'est pour pouvoir le conserver sans le casser.





Philippe nous a montré le film des Fontaines de Beaufort où nous allons aller à la fin du mois avec Claire et Laure. Il est sur le site de l'école, alors on peut aussi le montrer aux parents...

Claire va nous expliquer plein de choses sur les arbres et les petites bêtes que nous trouverons, pendant que Laure nous fera faire des mouvements, des déplacements dans la nature....

Et elle reviendra ensuite à l'école pour nous faire faire encore des choses comme en motricité, pour peut-être les montrer aux papas et aux mamans en vrai, ou en vidéo...

Vendredi, nous nous sommes déguisés pour le carnaval ! C'était la fête ! Nous avons même bu du sirop et goûté....